

Der Wirth las die Anfangsbuchstaben dieser Namen nach Art der Chineser von oben herunter.

„Hm! hm! sonderbar!“ sagte er, sehr sonderbar!“

Morgen laß ich meinen Schild ändern; mein bockslederner Stiefelnecht muß herunter; mein Wirthshaus soll künftig „zum großen Messer“ heißen.

Er hat es wahr gemacht, und wir können allen Reisenden, welche der Weg etwa durch Krapfenhausen führen sollte, wohlmeinend rathen dort einzukehren, weil sie sich nirgends promptere und reellere Bedienung für die billigsten Preise zu versprechen haben.

